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Ich bin soooo happy, seit Jahren!!!! versuchte ich (und verschiedene Tierärzte) das 
Hauptproblem meiner zwei Pferde in den Griff zu bekommen. Durch Zufall bin ich zu Dr. 
WANAS gekommen, die mit sehr viel Wissen, Verstand und Liebe meine zwei wieder auf 
Bahn gebracht hat. JA, es gab einiges zu ändern und zu investieren, aber es hat sich 
gelohnt. vielen lieben Dank 

LG Marianne  

Vorher: 

 



 
 
 
 
 
 
 
 

  
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Nachher: 
 
 


